

Comentario:

Sobre el endurecimiento de la pezuña con los pediluvios de sulfato de cobre, considero no son acertados o, cuando menos, no en mi zona, ya que en el momento en el que se deja de utilizar este producto y se incluyen alternativas como el formol, ácidos orgánicos, detergentes, incluso sal común, no hubo datos que sugieran que era indispensable el sulfato, y no se noto el efecto sobre la pezuña.

Realizado por:

nombre: L. Sergio Pompa Morales
profesión: médico Veterinario Zootecnista
institución: ALPURA
zona: Tlaxcala, México.
pomparesultados@yahoo.com.mx

Volver a: [Patología de las pezuñas](#)